
 

 

 

 

 

 走って！ 跳んで！ 笑った！ 体育  

５月２３日（金）、運動しやすい爽
さわ

やかな好天の中で、令和７年度の体育祭が開

催されました。自ら立候補した実行委員の生徒たちを中心に企画・運営された体

育祭。「競うことよりも、体を動かすことを楽しんでほしい」という実行委員の願

いから、従来の「体育大会」ではなく「体育祭」と名称を改めました。実行委員が

決めたスローガンは「維新全進」。「体育祭を一から新たに創り上げる」という思

いと、「体育祭を経験した後に、生徒一人一人が夢や目標に向かって進んでほし

い」という思いが込められたスローガンです。 

実行委員の願い通り、趣向を凝らした種目が次々と展開され、参加した生徒も

お客さんも笑顔で楽しんでいる姿が印象的でした。競い合うことにこだわりすぎ

ず、勝っても負けても楽しそうで、応援の方法を決めなくても自然と声援を送る

生徒たちの姿に元気づけられた一日でした。 

体育大会と言えば、クラスや連合の勝利のために一致団結するというのが醍
だい

醐
ご

味
み

で、ともすれば運動の苦手な生徒が肩身の狭い思いをする行事になりがちで

す。しかし、そんなイメージを 覆
くつがえ

す、みんなが楽しめる体育祭を作り上げた実

行委員、スムーズな進行のためにしっかり動いてくれた各専門部や委員会の生

徒、そして全力で走って 跳んで 笑顔で元気をくれた生徒全員に拍手を送りたい

と思います。 

保護者の皆様には、今後も学校に来ていただき、子どもたちのがんばる姿を見

守り、応援していただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【エントリーリレー】スタートの号砲

とともにひっくり返る生徒たち。お楽

しみの種目ならではのパフォーマンス

に笑いが起きる。 

【三種合体 Sports Festivalレース】 

切り返し競走、タイヤ押し、借り物

競走、という三つの種目をこなす生徒

考案の新種目。最初の種目から「今年

の体育祭は面白そう」と期待感が高ま

った。 

～実行委員担当 松尾教諭に聞いてみた～ 

 今回、生徒の実行委員会の担当を務めたのは、教員３年目で英語科

担当の松尾教諭でした。体育祭を終えての感想を聞いてみました。 

松尾教諭の話 実行委員会の主担当に決まったのは今年の４月でし

た。初めて担当する大役でしたし、最初は何をしたらいいのかわから

ず不安でした。でも、生徒たちと一緒に考えながら行事を作り上げる

のは本当に楽しく、引き受けて良かったと今では思っています。生徒

主体の体育祭となるよう、実行委員会の話し合いでは、教師の意見を

押し付けず、生徒がどんなことをしたいのかを大切にするよう意識し

ました。生徒の「こんなことをしたい」という提案に対しては、どう

すればそれが実現できるかを問いかけながら一緒に考えるようにしま

した。生徒たちの考える力は想像以上で、「生徒の希望を叶えてやり

たい」という気持ちが芽生えてきました。自分は中学・高校時代には 

生徒会や大きな行事の実行委員などを経験したこと

がないので、正直「猪名中の実行委員の生徒はすご

い！」と尊敬の眼差しで彼らを見ています。 

 生徒たちには「しっかり考えて意見を言えば、先

生たちもそれを受け止めて考えてくれる。だから最

初からあきらめず伝える努力をしてほしい」という

ことをわかってほしいと思います。 
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当日の朝、保護者会からいた

だいたスポーツドリンクを受

け取る生徒 

来場者の皆様の方を 

向いて選手宣誓 

競技前になるとあちこちで円

陣が自然発生的に生まれる。 

円陣の向こうに見えるテント

２張りは保護者会の支援によ

りレンタルしたもの。 

【２年生：綱引き】 

上：懸命に綱を引く生徒たち 

下：当日突然の呼びかけにも

関わらず、多くの保護者や来

賓の皆様が参加し、大人の力

を見せつけた!? 

【１年生：台風の目】 

棒を持って走る時も、棒を

飛び越えるときもくぐるとき

も、みんな笑っていてとにか

く楽しそう。 

【３年生：ダンス『進化する僕ら Evolving Us』】 

 数年前まで女子は「ダンス」、男子は「組体操」と

いうのが当たり前だった。しかし、時代は変わり、今

の猪名中は男らしさや女らしさをことさら強調するこ

とはせず、男女一緒に踊る。予行演習よりずいぶん上

達し、笑顔も自然で楽しそう。 

 「先生たちも一緒に踊りましょ！」と３年の教員も

巻き込んだ。 

【みんジャン】伝統の生徒会種目。 

本番までにいろいろあっても、このと

き味わえるクラスの一体感は最高！ 

【クラス対抗男女混合リレー】各クラスの俊足自慢が本気で走る姿

はやはりかっこいい！ 

ご協力ありがとうございます！ 

 生徒たちの頑張りを温かく見守ってくださった保護者や地域の皆様、ご来賓の皆様、誠にありがとうご

ざいました。 

 体育祭当日を気持ちよく迎えるための草刈りや植栽の剪定作業、また当日の受付や駐車場案内等でご

協力いただいた保護者会、いなスク応援団の皆様に心よりお礼申し上げます。 

 

 

 

 

生徒玄関前のバラ園も 

スッキリ！ 

←時計塔下のつつじの植え込み 

雑草が取り払われ、きれいに刈りそろ

えられたおかげで、つつじの花が元気に

咲いています。 

その向こうには、保護者会のご協力で

作製した「未来(あす)を生きる人間力が

育つ学校＝『明日も来たくなる猪名

中』」の横断幕。 


